

Protokoll khaus16



1. Themenpunkt:

Aktionstag „Kulturelle Bildung an Schulen“ 24. Mai 2016

Möglichkeit für Wiener Schulen zur Präsentation:

SchülerInnen sollen an diesem Tag ein Selfie mit ihrem Mobile Device machen und veröffentlichen. Im Hintergrund muss dabei die Kulturaktion ihrer Schule zu erkennen sein. Dieses Selfie kann sowohl ein Foto als auch ein kurzes Video sein. Der Upload bedeutet gleichzeitig die Präsentation im Internet. Vorausgesetzt: Technisch möglich!

Im Anschluss an die „Aktion Selfie“ soll die Möglichkeit einer Kurzpräsentation an einem zentralen Ort (wahrscheinlich MUMOK) gegeben werden. Bei dieser „Aktion Kurzpräsentation“ sollen SchülerInnen kurz ihr Kulturprojekt vorstellen, gleichzeitig werden die Selfies vorort nochmals gezeigt. Die „Aktion Kurzpräsentation“ soll zusätzlich der medialen Aufbereitung dienen.

Zeitraumen: „Aktion Selfie“ 8:00 – 11:00 Uhr, „Aktion Kurzpräsentation“ 12:00 Uhr

2. Themenpunkt:

Ideensammlung einer Kunstaussstellung von und für Lehrende

Über eine Kunstaussstellung von und für Lehrende soll dieses Forum eine Belebung erfahren. Die Ausstellung (offen für alle Kunstrichtungen!!) soll dem Kennenlernen, der Vernetzung und dem Austausch zwischen engagierten, pädagogisch denkenden Menschen dienen. Weiters soll das künstlerische Potenzial abseits von beruflichen Rollen aufzeigen.

Die Ausstellung soll eine informelle Aktion von Menschen mit Kunstsensibilität sein („bottom up“: keine offizielle Aktion des Stadtschulrats, des BMs, oder anderem).

Die Ausstellung soll mind. an zwei Tagen im Frühjahr 2017 (Vernissage, Finissage) passieren (zwei Events als Austauschmöglichkeit), als Lokalität ist zZ der Wasserturm angedacht (weitere Ideen zu Örtlichkeiten wurden gesammelt).